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外 部 卓 話

「アスリートの生涯価値の最大化」
AthReebo株式会社 代表取締役　金　沢　景　敏　様

京都大学工学部出身。
2005年にTBS入社。
スポーツ番組のディレクターや編成などを担当、2012年に退職。
完全歩合制の世界で自分を試すべくプルデンシャル生命保険に転職。
入社1年目にして、国内営業社員約3200人中1位を達成、日本の命保険募集人
登録者のトップ0.01%しか認定されない「Top of the Table（TOT）」に3年目で
到達。
最終的には、TOT基準の4倍の成績をあげ、個人の営業マンとして伝説的な
実績を残した。
2020年10月プルデンシャル生命保険を退職。
人生トータルでアスリートの生涯価値を最大化し、新たな価値と収益を創出す
るAthReebo（アスリーボ）株式会社を起業。

　過酷な幼少時代を過ごしながら、自分のご努力と考え方で誰もたどり着けなかっ
たものをつかむ。いつも目標を最高に位置づけ、そして実現して来られた金沢様。プロフィールにもありますように、生
命保険で日本一の成績を収めながら、それを捨て、今度はアスリートを支援できるプロジェクトを立ち上げられました。
アスリートは人生をかけてトップを目指す。そしてトップをつかんでも日本では人生を豊かにすることは出来ない。トップ
をつかめなかったアスリートは路頭に迷う。そんな過酷なアスリートを、著名なトップアスリート、応援者と一緒に支援し
たい。そんな思いでプロジェクト（AthTAG）を立
ち上げられました。その熱い思いを短い時間の中
でしっかりお伝えいただきました。
・アスリートは引退すると極端に道がなくなる。
・引退しても社会に貢献する能力があるが、発
揮できる環境が無い。
・アマチュア選手（オリンピア）も自分の生活費
を切り詰めて海外遠征に行っている。
・日本ではアスリートにお金を払う習慣がない。
価値を認めていない。
・日本ではスポーツ＝体育＝文科省→お金を稼
いではいけない。
欧米はスポーツ＝エンターテイメント→お金を
稼ぐのが当たり前。

アスリートを経済活動に繋げ、アスリートの生涯価
値を最大化してお金の問題を解決する。トップア
スリートである柔道の野村忠宏さん、テニスの伊
達公子さん、ボクシングの村田諒太さんが参画さ
れており、岡山の有森裕子さんが参画予定との
ことです。彼らの肖像を使用する場合、年間3,000
万円から1億円必要とされますが、このプロジェク
トですと月50万円とのこと。これがベースとなりア
スリートを支援できるということでした。　

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，久松，木本，児島，中村，西岡，岡田（豊），田原，竹本，氏房

ビジター・ゲスト
〈岡山丸の内RC〉 西村　篤志　様　　　
〈オブザーバー〉 加茂　賢次　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　先週土曜日に、「外国人の観光客を案内するんで下見に付き合ってくれ」と家内に頼まれ香
川県へ行きました。高松のホテルを起点に回るらしく、お客様はアメリカからの６０才の女性と１３
才の姪の二人でして、姪に日本を色々見せたいとのこと。さて香川県を外国人が回るとすれば
どこに行くでしょうか。ちなみに島ではありません。まず四国村というところへ行きます。昭和初期
くらいの四国の暮らしを再現した民家などがあります。次はおなじみの「栗林公園」。言わずと知れた日本庭園で
すね。昼食は「中野うどん学校」でうどんを自分で打って食べます。これは金比羅山の麓にあるその高松校です。
とにかく外国人にバカ受けで、高松へ着くクルーズ船からのツアーにはよく組み込まれます。そしてうどんの後は金
毘羅山へ参拝するのですが、中学生の姪のリクエストで、その道中にある鬼無ということろで「盆栽」を見るそうで
す。なんでもアメリカの中学校で盆栽をやったとかで興味を持ってるようですが、私も私の息子も学校で盆栽を
やったことはありません。うどんといい盆栽といい、よほど日本的だと感心しました。日本に、特に地方に興味を持っ
てもらえるのは嬉しい限りです。
　さて今日は本年度最後の外部卓話として金沢様にお越しいただき、アスリートに関するお話をいただきます。樋
口プログラム委員長には一年間大変お世話になりました。外部卓話は最初から最後までほとんどアスリート絡み
でありました。流石でありますが、樋口会員はどこへ向かわれるのでしょうか。会長をされるときには、全国ロータ
リーマラソン大会でも主催しますかね。楽しみにしております。
　次週からはひな壇の退任挨拶週間となります。それぞれ次の役目もありますが、いったん華 し々く散ってまいろう
と思います。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 本日例会終了後13:30より4F「菫の間」において「第７回被選理事役員会」が開催されます
ので次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

② ガバナー月信Vol.12を配付しております。
③ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡山丸の内RC  西村様 : 山田さん、槌田さんお久しぶりです。最近はホームクラブ出席よりメークアップが多い

今日この頃です。
本日は卓話の金沢様に随伴し、メークアップに来ました。大変興味深い内容ですので宜しくお願い
いたします。

鴨井会長 : 加茂賢次様が7月3日に御入会されます。皆様よろしくお願いします。
アスリーボ株式会社金沢様、本日の卓話宜しくお願いします。

橘高幹事 : アスリーボ㈱代表取締役金沢景敏様、本日の卓話楽しみにしております。
山田会員 : 金沢様、本日の卓話を楽しみにしています。

横山さん、先日はありがとうございました。
岡山丸の内RC西村さん、自分のクラブの例会にもご出席ください。

槌田会員 : 金沢様、本日は卓話よろしくお願いいたします。
平松会員 : 本日の金沢景敏様の外部卓話に感謝申し上げます。
与田会員 : 金沢様、本日の卓話宜しくお願いします。
相原会員 : 加茂様のご入会に感謝してスマイルします。
入江会員 : 6月5日の野球同好会決起集会、お疲れ様でした。横山様ご馳走になりました。

笠原会員 : 野球部、決起集会にお集りの皆様お疲れ様でした。
外部卓話金沢様、今日はよろしくお願いします。楽しみにしております。

山下会員 : 先週の野球部決起集会御苦労様でした。久しぶりに日本酒堪能しました。
森本会員 : 先週土曜日に今年度のインターハイサッカー岡山県予選、準決勝を観戦に行きました。我が母校、玉

野光南高校は延長の末、今年度の高校サッカーチャンピオン岡山学芸館高校に敗れましたが、久し
ぶりに後輩の応援に力が入りました。

小林会員 : 今年度も残りわずかとなりました。スマイルお待ちしています。
 13件　35,000円（累計1,530,000円）

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員

第12回理事、役員会議事録   　　　
日時　２０２３年６月５日㈪１３：３０～　　　　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「ルビーの間」
１、開　会 会　　長　鴨井利典
 司会・幹事　橘高正剛
２、出席者の確認 副 幹 事　与田卓士
　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　　与田卓士　森本剛仁　日笠伸之　原　全伸　山田喜広
　   西岡貞則　樋口芳紀　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行　　　オブザーバー 仲田錠二
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項 ① 6月のプログラムについて（資料1）
 ② 新会員歓迎会の報告について(資料2)
 ③ 会員増強・新会員について（資料3）
 ④ 社会奉仕委員会の費用について（資料4） 
 ⑤ 会員の退会について（資料5）　退会に関しては紹介者の岩本会員から本人に確認
 ⑥ その他
５、協議事項
６、報告事項 ① 第11回理事役員会議事録について（資料6）
 ② 岡山旭川RCとの合同事業について(資料7)
 ③ 年度末表彰について（資料8）　　　　6/26の例会で行う
 ④ 社会奉仕委員会活動報告について（資料9） 
 ⑤ その他
７、閉　会 副 会 長　笠原英司

               

No.01382　2023.6.19　第43例会

6月26日㈪
内部卓話
「会長・幹事退任挨拶」

会長  鴨井 利典 会員
幹事  橘高 正剛 会員

6月19日㈪
内部卓話
「退任挨拶」
副会長 笠原 英司 会員
副幹事 与田 卓士 会員
S.A.A. 森本 剛仁 会員
副S.A.A. 小林 龍平 会員
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　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　　与田卓士　森本剛仁　日笠伸之　原　全伸　山田喜広
　   西岡貞則　樋口芳紀　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行　　　オブザーバー 仲田錠二
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項 ① 6月のプログラムについて（資料1）
 ② 新会員歓迎会の報告について(資料2)
 ③ 会員増強・新会員について（資料3）
 ④ 社会奉仕委員会の費用について（資料4） 
 ⑤ 会員の退会について（資料5）　退会に関しては紹介者の岩本会員から本人に確認
 ⑥ その他
５、協議事項
６、報告事項 ① 第11回理事役員会議事録について（資料6）
 ② 岡山旭川RCとの合同事業について(資料7)
 ③ 年度末表彰について（資料8）　　　　6/26の例会で行う
 ④ 社会奉仕委員会活動報告について（資料9） 
 ⑤ その他
７、閉　会 副 会 長　笠原英司

例会プログラム例会プログラム
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外 部 卓 話

「アスリートの生涯価値の最大化」
AthReebo株式会社 代表取締役　金　沢　景　敏　様

京都大学工学部出身。
2005年にTBS入社。
スポーツ番組のディレクターや編成などを担当、2012年に退職。
完全歩合制の世界で自分を試すべくプルデンシャル生命保険に転職。
入社1年目にして、国内営業社員約3200人中1位を達成、日本の命保険募集人
登録者のトップ0.01%しか認定されない「Top of the Table（TOT）」に3年目で
到達。
最終的には、TOT基準の4倍の成績をあげ、個人の営業マンとして伝説的な
実績を残した。
2020年10月プルデンシャル生命保険を退職。
人生トータルでアスリートの生涯価値を最大化し、新たな価値と収益を創出す
るAthReebo（アスリーボ）株式会社を起業。

　過酷な幼少時代を過ごしながら、自分のご努力と考え方で誰もたどり着けなかっ
たものをつかむ。いつも目標を最高に位置づけ、そして実現して来られた金沢様。プロフィールにもありますように、生
命保険で日本一の成績を収めながら、それを捨て、今度はアスリートを支援できるプロジェクトを立ち上げられました。
アスリートは人生をかけてトップを目指す。そしてトップをつかんでも日本では人生を豊かにすることは出来ない。トップ
をつかめなかったアスリートは路頭に迷う。そんな過酷なアスリートを、著名なトップアスリート、応援者と一緒に支援し
たい。そんな思いでプロジェクト（AthTAG）を立
ち上げられました。その熱い思いを短い時間の中
でしっかりお伝えいただきました。
・アスリートは引退すると極端に道がなくなる。
・引退しても社会に貢献する能力があるが、発
揮できる環境が無い。
・アマチュア選手（オリンピア）も自分の生活費
を切り詰めて海外遠征に行っている。
・日本ではアスリートにお金を払う習慣がない。
価値を認めていない。
・日本ではスポーツ＝体育＝文科省→お金を稼
いではいけない。
欧米はスポーツ＝エンターテイメント→お金を
稼ぐのが当たり前。

アスリートを経済活動に繋げ、アスリートの生涯価
値を最大化してお金の問題を解決する。トップア
スリートである柔道の野村忠宏さん、テニスの伊
達公子さん、ボクシングの村田諒太さんが参画さ
れており、岡山の有森裕子さんが参画予定との
ことです。彼らの肖像を使用する場合、年間3,000
万円から1億円必要とされますが、このプロジェク
トですと月50万円とのこと。これがベースとなりア
スリートを支援できるということでした。　

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，久松，木本，児島，中村，西岡，岡田（豊），田原，竹本，氏房

ビジター・ゲスト
〈岡山丸の内RC〉 西村　篤志　様　　　
〈オブザーバー〉 加茂　賢次　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　先週土曜日に、「外国人の観光客を案内するんで下見に付き合ってくれ」と家内に頼まれ香
川県へ行きました。高松のホテルを起点に回るらしく、お客様はアメリカからの６０才の女性と１３
才の姪の二人でして、姪に日本を色々見せたいとのこと。さて香川県を外国人が回るとすれば
どこに行くでしょうか。ちなみに島ではありません。まず四国村というところへ行きます。昭和初期
くらいの四国の暮らしを再現した民家などがあります。次はおなじみの「栗林公園」。言わずと知れた日本庭園で
すね。昼食は「中野うどん学校」でうどんを自分で打って食べます。これは金比羅山の麓にあるその高松校です。
とにかく外国人にバカ受けで、高松へ着くクルーズ船からのツアーにはよく組み込まれます。そしてうどんの後は金
毘羅山へ参拝するのですが、中学生の姪のリクエストで、その道中にある鬼無ということろで「盆栽」を見るそうで
す。なんでもアメリカの中学校で盆栽をやったとかで興味を持ってるようですが、私も私の息子も学校で盆栽を
やったことはありません。うどんといい盆栽といい、よほど日本的だと感心しました。日本に、特に地方に興味を持っ
てもらえるのは嬉しい限りです。
　さて今日は本年度最後の外部卓話として金沢様にお越しいただき、アスリートに関するお話をいただきます。樋
口プログラム委員長には一年間大変お世話になりました。外部卓話は最初から最後までほとんどアスリート絡み
でありました。流石でありますが、樋口会員はどこへ向かわれるのでしょうか。会長をされるときには、全国ロータ
リーマラソン大会でも主催しますかね。楽しみにしております。
　次週からはひな壇の退任挨拶週間となります。それぞれ次の役目もありますが、いったん華 し々く散ってまいろう
と思います。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 本日例会終了後13:30より4F「菫の間」において「第７回被選理事役員会」が開催されます
ので次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

② ガバナー月信Vol.12を配付しております。
③ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡山丸の内RC  西村様 : 山田さん、槌田さんお久しぶりです。最近はホームクラブ出席よりメークアップが多い

今日この頃です。
本日は卓話の金沢様に随伴し、メークアップに来ました。大変興味深い内容ですので宜しくお願い
いたします。

鴨井会長 : 加茂賢次様が7月3日に御入会されます。皆様よろしくお願いします。
アスリーボ株式会社金沢様、本日の卓話宜しくお願いします。

橘高幹事 : アスリーボ㈱代表取締役金沢景敏様、本日の卓話楽しみにしております。
山田会員 : 金沢様、本日の卓話を楽しみにしています。

横山さん、先日はありがとうございました。
岡山丸の内RC西村さん、自分のクラブの例会にもご出席ください。

槌田会員 : 金沢様、本日は卓話よろしくお願いいたします。
平松会員 : 本日の金沢景敏様の外部卓話に感謝申し上げます。
与田会員 : 金沢様、本日の卓話宜しくお願いします。
相原会員 : 加茂様のご入会に感謝してスマイルします。
入江会員 : 6月5日の野球同好会決起集会、お疲れ様でした。横山様ご馳走になりました。

笠原会員 : 野球部、決起集会にお集りの皆様お疲れ様でした。
外部卓話金沢様、今日はよろしくお願いします。楽しみにしております。

山下会員 : 先週の野球部決起集会御苦労様でした。久しぶりに日本酒堪能しました。
森本会員 : 先週土曜日に今年度のインターハイサッカー岡山県予選、準決勝を観戦に行きました。我が母校、玉

野光南高校は延長の末、今年度の高校サッカーチャンピオン岡山学芸館高校に敗れましたが、久し
ぶりに後輩の応援に力が入りました。

小林会員 : 今年度も残りわずかとなりました。スマイルお待ちしています。
 13件　35,000円（累計1,530,000円）

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員

第12回理事、役員会議事録   　　　
日時　２０２３年６月５日㈪１３：３０～　　　　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「ルビーの間」
１、開　会 会　　長　鴨井利典
 司会・幹事　橘高正剛
２、出席者の確認 副 幹 事　与田卓士
　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　　与田卓士　森本剛仁　日笠伸之　原　全伸　山田喜広
　   西岡貞則　樋口芳紀　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行　　　オブザーバー 仲田錠二
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項 ① 6月のプログラムについて（資料1）
 ② 新会員歓迎会の報告について(資料2)
 ③ 会員増強・新会員について（資料3）
 ④ 社会奉仕委員会の費用について（資料4） 
 ⑤ 会員の退会について（資料5）　退会に関しては紹介者の岩本会員から本人に確認
 ⑥ その他
５、協議事項
６、報告事項 ① 第11回理事役員会議事録について（資料6）
 ② 岡山旭川RCとの合同事業について(資料7)
 ③ 年度末表彰について（資料8）　　　　6/26の例会で行う
 ④ 社会奉仕委員会活動報告について（資料9） 
 ⑤ その他
７、閉　会 副 会 長　笠原英司

前回６月12日の例会記録前回６月12日の例会記録
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 ② 新会員歓迎会の報告について(資料2)
 ③ 会員増強・新会員について（資料3）
 ④ 社会奉仕委員会の費用について（資料4） 
 ⑤ 会員の退会について（資料5）　退会に関しては紹介者の岩本会員から本人に確認
 ⑥ その他
５、協議事項
６、報告事項 ① 第11回理事役員会議事録について（資料6）
 ② 岡山旭川RCとの合同事業について(資料7)
 ③ 年度末表彰について（資料8）　　　　6/26の例会で行う
 ④ 社会奉仕委員会活動報告について（資料9） 
 ⑤ その他
７、閉　会 副 会 長　笠原英司

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（６月19日）

焼　物　鰆黄身酢焼（煮抜き）　木の芽　紅白薑　牛蒡（竹）　蕃昌煮一炙り　姫赤茄子湯剥き　
　　　　諸味噌　獅子唐焼浸し
御造り（瀬戸内産真鯛松前〆松皮造り）鮪　芽物一式　紫
椀　物　冷やしかぼす饂飩（氷見）　大根おろし　摺り生姜　糸花鰹
　　　　冷やし饂飩出汁　※ちらし氷　　　　御　飯　茗荷御飯
添　物　胡瓜浅漬け　茄子浅漬け　昆布佃煮　梅干　　　　コーヒー

次回のメニュー（６月26日）
カリフラワーのフランとグリーンピースのスープ
牛フィレ肉のロースト　白ワインとマッシュルームのソース
パイナップルとバニラのムース　ココナッツのクリーム
パン　コーヒー

               

前回メニュー（6月12日） ： 
イサキのグリル

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項

7月29日㈯   岡山空港ゴルフコース鴨井会長、橘高幹事
1年間お疲れ様でしたカップ

来期最初の同好会コンペです。
多数の参加をお持ちしております。


